



MEMUDAHKAN PENCAIRAN DANA HIBAH

Musorkot KONI Yogya Bisa Maju

YOGYA (KR) - Masa bakti kepengurusan KONI Kota Yogya periode saat ini berpeluang selesai lebih cepat dengan munculnya wacana diajukannya pelaksanaan Musyawarah Olahraga Kota (Musorkot). Hal ini untuk memudahkan masalah pencairan dana dari pemerintah pada periode selanjutnya.

Menurut Wakil Ketua Umum I KONI Yogya, Sunarko kepada *KR* di Yogya, Kamis (28/9), Musorkot KONI Yogya saat ini memang tengah diwacanakan untuk maju pelaksanaannya jauh sebelum masa kepengurusan habis. Diajukannya pelaksanaan Musorkot KONI Yogya ini, juga sudah mendapat arahan dari Walikota Yogya, Haryadi Suyuti.

Dijelaskan Sunarko, jika sesuai masa bakti, kepengurusan periode saat ini, baru akan selesai pada Mei 2018 mendatang. Namun, untuk memudahkan proses pencairan dana hibah dari Pemkot Yogya melalui APBD tahun mendatang, maka pemilihan ketua sekaligus pengurus baru akan diajukan pada akhir tahun ini.

"Digelarnya Musorkot Desember, maka pengurus baru bisa mulai jalan di awal tahun. Jadi, pencairan dana hibah APBD akan langsung diterima oleh kepengurusan KONI yang baru," jelasnya.

Hanya saja, wacana dimajukannya pelaksanaan Musorkot ini memang masih dalam pembahasan internal pengurus dan belum dibahas secara menyeluruh dengan anggota KONI Yogya. "Secepatnya akan kami plonok dengan anggota agar bisa ditetapkan terkait rencana ini. Sebenarnya tidak masalah, tinggal disepakati saja," ujarnya.

KONI Yogya saat ini tengah memprioritaskan masalah pencairan dana untuk tali asih atlet pada Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY terlebih dahulu.

Sementara itu saat dihubungi terpisah, Kepala Bidang (Kabid) Olahraga Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Yogya, RM Drs Budi Santoso juga mendukung rencana KONI Yogya yang akan mengajukan waktu pelaksanaan Musorkot. Menurutnya, dengan digelarnya Musorkot lebih awal dan mungkin berlangsung bulan Desember mendatang, maka kepengurusan baru bisa didapat pada awal 2018. Dengan begitu, pihaknya selaku institusi yang nantinya ikut berwenang akan lebih mudah untuk mencairkannya.

"Siapa pun itu nanti yang akan terpilih, dengan adanya kepengurusan baru akan lebih memudahkan kami untuk proses pencairan dana. Bahkan, jika nanti pengurus lama terpilih kembali tak masalah," bebarnya. (Hit)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005